



AVIS DE RECRUTEMENT : FORMATEUR EN ART CULINAIRE

La Maison Shalom <https://maisonshalom.org/> souhaite recruter un Formateur ou Formatrice en Art Culinaire passionné.e et expérimenté.e pour rejoindre son équipe.

Description du Poste :

Le candidat retenu sera chargé de concevoir et de dispenser des cours pratiques et théoriques, d'encadrer les apprenants, et de contribuer au développement de programmes d'enseignement de qualité.

Responsabilités:

1. Concevoir des programmes de formation en art culinaire adaptés aux besoins des apprenants.
2. Dispenser des cours pratiques et théoriques sur divers aspects de la cuisine, y compris les techniques de préparation, la gestion des cuisines, et la créativité culinaire.
3. Encadrer et guider les apprenants dans leur apprentissage, en fournissant des retours constructifs et en favorisant un environnement d'apprentissage positif.
4. Collaborer avec l'équipe pédagogique pour améliorer continuellement les programmes d'enseignement.

Qualifications:

1. Expérience professionnelle substantielle en tant que chef cuisinier, de préférence avec une expérience en enseignement.
2. Diplôme en arts culinaires ou dans un domaine connexe.
3. Excellentes compétences pédagogiques et capacité à communiquer efficacement.
4. Créativité culinaire et connaissance approfondie des tendances gastronomiques actuelles.
5. Capacité à travailler de manière collaborative au sein d'une équipe éducative.

Comment postuler :

Les candidats intéressés sont priés d'envoyer leur CV, une lettre de motivation à l'adresse e-mail coordination@maisonshalom.org avant **le 15 Décembre 2023**.

Fait à Kigali le 28/11/2023

Dr Thierry MAKO

Directeur Pays





JOB VACANCY: TRAINER IN CULINARY ARTS

Maison Shalom (<https://maisonshalom.org/>) is in search of a dedicated and experienced Culinary Arts Trainer to join our team.

Job Description:

The successful candidate will be responsible for creating and delivering practical and theoretical courses, providing mentorship to learners, and contributing to the enhancement of high-quality educational programs.

Responsibilities:

1. Design training programs in culinary arts tailored to the specific needs of the learners.
2. Conduct practical and theoretical courses covering various aspects of cuisine, including preparation techniques, kitchen management, and culinary creativity.
3. Mentor and guide learners throughout their educational journey, offering constructive feedback, and cultivating a positive learning environment.
4. Collaborate with the educational team to consistently enhance teaching programs.

Qualifications:

1. Substantial professional experience as a chef, preferably with a background in teaching.
2. Degree in culinary arts or a related field.
3. Exceptional teaching skills and effective communication abilities.
4. Culinary creativity and a profound understanding of current gastronomic trends.
5. Capability to work collaboratively within an educational team.

How to Apply: Prospective candidates are invited to submit their CV and a cover letter to the email address coordination@maisonshalom.org **before December 15th 2023.**

Done in Kigali on November 28, 2023

Dr. Thierry MAKO

Country Director

